

GARDONS LE CAP

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Inauguration du port d'attache de la liste « Gardons le Cap » au Grau du Roi

La liste « Gardons le Cap », portée par Robert Crauste, Maire-sortant du Grau du Roi, inaugure sa permanence électorale le vendredi 29 août à 18 heures. Cet espace sera l'épicentre de la campagne pour les élections municipales de mars 2026.

Situé **au cœur du Grau du Roi au 8, rue du Levant**, ce lieu d'échanges et de proximité est ouvert à tous les Graulens et Graulennes qui souhaitent discuter des enjeux locaux, partager leurs idées ou s'informer sur le projet porté par la liste. « **Gardons le Cap** » y proposera des rencontres régulières avec les candidats, des ateliers thématiques et des moments conviviaux pour construire ensemble l'avenir de la commune.

« *Cette permanence symbolise notre volonté d'être au plus près des citoyens* », affirme **Robert Crauste qui souhaite poursuivre la politique de terrain, à l'écoute des attentes et des besoins de chacun**. « *La permanence de Gardons le Cap sera le port d'attache de nos idées, de vos propositions et de vos envies pour embarquer ensemble vers l'avenir du Grau du Roi* », conclut le maire-sortant.

Tous les habitants sont conviés à venir découvrir les locaux et à échanger avec l'équipe autour d'un verre de l'amitié.

Le 27 août 2025



Contact Presse :

Christine Lacroix 06.30.53.83.77